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Los socios de uso y disfrute del Club de Golf La Moraleja están indignados con la postura que ha tenido el Consejo de Administración. Se da por supuesto que la orden de retirada de este periódico del servicio de lectura en dicha entidad ha sido una orden tajante de la Dirección General con la autorización del Consejo. De lo contrario, sería una osadía por parte de quien, en estos momentos, ostenta esa responsabilidad.



Para colmo, como justificación de esta postura, retiran todas las revistas que habitualmente se ofrecían gratuitamente en la recepción del Campo I y Campo II. ¡Increíble! Esto no había ocurrido, que recordemos, en las épocas anteriores. Sin embargo, en los últimos días, hemos visto algunas publicaciones. No sabemos si la censura seguirá con "Tribuna de La Moraleja". Esto lo comprobaremos cuando este número, el que está leyendo, se encuentre en la calle. Si lo consigue en la recepción, será que han cambiado y admiten las críticas. De lo contrario, podrá retirar un ejemplar en la puerta del Club.



Sea lo que fuere, los accionistas tendrán la oportunidad de ser informados. No nos van a callar. Hemos sido los primeros en defender a nuestro club. Pero cuando los temas tienen posiciones poco claras, seremos los primeros en comunicarlo.



Desgraciadamente, llevamos unos meses en que todo o casi todo se esta haciendo mal, ¡fatal! Al margen de lo sucedido con nuestro periódico, se están tomando medidas incomprensibles en una entidad social que nunca tuvo problemas hasta que ha tenido dinero en abundancia. Una tesorería que se está dilapidando sin mesura y control, como ha sucedido con las inversiones en "mejoras" que se han pagado por encima de su coste real. Y, además, nos suben las tarifas de los servicios. Si esto es una buena gestión, que venga Zapatero, que, seguro, lo haría mejor.



Desconocemos si la culpa de esta gestión la tiene el anterior Consejo o del anterior al anterior. Sea lo que fuere, hay temas todavía confusos que ni los responsables de última auditoria han sido capaces de aclarar. Algo que el actual Consejo tiene la obligación de informar a los accionistas, aunque ello lleve implícito poner colorados a más de uno de los miembros de este o de los anteriores consejos. 





























35 comentarios:


	







Anónimo
dijo...

	

Esto es lo que más me gusta de todo el articulo y es la MADRE del CORDERO.

"Algo que el actual Consejo tiene la obligación de informar a los accionistas, aunque ello lleve implícito poner colorados a más de uno de los miembros de este o de los anteriores consejos"

¡¡PADRAS!!. No solamente tienes la obligación de informar sino de INVESTIGAR quienes han sido los responsables de la MALVERSACIÓN DE FONDOS del club y llevarlos a los tribunales si procede, que con  casi TOTAL seguridad de si. Sino vas a quedar tu como uno de ellos y como ENCUBRIDOR. 

Lo siento (si es que realmente eres uno de ellos) pero has llegado al tren del LADROCINIO un poco tarde. Piénsatelo muy bien porque todavía tienes posibilidad de quedar como héroe o villano.
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Anónimo
dijo...

	

Ciertamente resulta dificil comprender que fin persiguen ciertos tipos de consejos o de advertencias a los socios que con frecuencia aparecen   en este Blog .
-Resulta IMPOSIBLE  que NADIE en su SANO JUICIO  pueda pasarsele por la imaginacion  que,--- NINGUN PROFESIONAL  - sea Pradas o cualquier otro ,SE ATREVA a asumir la responsabilidad de la Presidencia de una Sociedad -teniendo que dedicar a su gestion , - tiempo de su trabajo profesional o de ocio -¡¡SIN COBRAR !!!  --sabiendo EXISTEN como parece   -diferencias contables importantes-NO JUSTIFICADAS- procedentes de anteriores Gestiones - 
 ¡¡SINO ESTA HACIENDO TODO LO POSIBLE POR ESCLARECER DICHA SITUACION!!.
 El pensar lo contrario es  considerar tanto al Presidente como a sus Consejeros  unos autenticos   SUB-NORMALES.
En una mente SANA (sin malicias) lo UNICO que cabria pensar  es que, tratandose de un asunto MUY DELICADO  que finalmente  esclarecido acabaria en los Tribunales  ,su investigacion debe hacerse con   la NECESARIA PRUDENCIA- para evitar  un paso en falso   .
 Situacion DELICADA en la que los nervios no   ayudarian  NADA.-a resolver problemas INMEDIATOS actuales .
Pensando en POSITIVO hay que creer   que quien ASUME  en este momento esa responsabilidad -NO PUEDE SER TAN  SUB-NORMAL-  razon suficiente para darnos tranquilidad a los socios,teniendo claro  que en absoluto se evitara que IRRESPONSABLES  , utilicen el retraso en dar los resultados de la investigacion para tratar  de CHORIZOS a la Directiva-(siempre bajo Anonimos).
SIEMPRE HAY QUE PENSAR EN POSITIVO
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Anónimo
dijo...

	

Creo que hay suficientes INDICIOS para que se pueda DUDAR de la gestión actual del Consejo en lo referente a la investigación de la malversación de los fondos del club. 

Muchos socios pensamos que se debería de crear una comisión de investigación con representación de los socios, ya que se trata de nuestro dinero.
 
De cualquier manera también tendría que hablar el Defensor del Socio en este respecto y por lo menos decir públicamente que se está trabajando en esta dirección. Un exceso de secretismo puede llevar a la conclusión de que no se esta haciendo nada.
 
Y deja de llamar subnormales a la gente pues en este país a montones de asuntos muchos mas serios que el nuestro y se dan las pruebas necesarias a los afectados para que sepan que se está trabajando en esa dirección.
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Anónimo
dijo...

	

Como puede decir el presidente que haremos la Ryder en la Moraleja, cuando ya se ha hecho publico que en el caso de que la concedieran a Madrid se construirian 2 campos nuevos en Tres Cantos.

Por otra parte los insultos de Wunsch y los consejeros que no firman al resto de socios que pensamos distinto es insoportable.
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Anónimo
dijo...

	

Coincidiendo en el razonamiento hecho en algun comentario anterior dire q.—
        Es absolutamente IMPENSABLE  q. -- PROFESIONAL alguno ,con despacho abierto -en pleno ejercicio de su profesion –sea CAPAZ de poner en RIESGO , no ya su su prestigio personal sino PROFESIONAL –(a cambio de nada) ocupando un cargo de Presidente de una Sociedad en la q.—descubiertas por la Auditoria ( encargada por el mismo)  de los ultimos 4 años de Gestion de esta Sociedad ciertas DEFICIENCIAS contables no justificadas , procedentes de anteriores legislaturas .
       NO ESTE HACIENDO LO IMPOSIBLE  POR  ACLARAR TAL SITUACION ANTE LOS SOCIOS 
           Igualmente coincido ,en q. se debe pensar q. tratandose de un asunto tan sumamente DELICADO, las investigaciones a realizar deben hacerse con la PRUDENCIA y DISCRECCION q. la posible gravedad del caso EXIGE , considerando  acertado no hacer nada publico en tanto y cuanto no se llegue a una conclusión final q. permita en su caso llevarlo ante los Tribunales , –razones estas q. hacen absurda que la IMPACIENCIA de algun socio le lleve a decir:
      “ Muchos socios pensamos que se debería de crear una comisión de investigación con representación de los socios, ya que se trata de nuestro dinero”  - para después añadir  – “ Hay suficientes INDICIOS para que se pueda DUDAR de la gestión actual del Consejo en lo referente a la investigación de la  malversación de los fondos de la Sociedad………………………………………………………..
 Lo que si podria considerar pudo ser algo IMPRUDENTE por parte de esta Directiva --conociendose los DESPILFARROS realizados por anteriores Directivas en obras FARAONICAS (algunas innecesarias) –el hecho de no haber encargado   la Auditoria q. mas tarde hizo—ANTES- de ASUMIR la responsabilidad de la GESTION ,sospechas estas q. confirmadas por los resultados de la Auditoria ,entiendo fue la razon q. PRUDENTEMENTE hicieran abandonar sus aspiraciones a la Presidencia a Juan Mato en la ultima Asamblea 
          De todo lo expuesto deduzco q. lo PRUDENTE por el bien de la Sociedad  seria dar de margen a la Directiva hasta la Junta a celebrar en Junio para ACLARARNOS el resultado de las investigaciones ,en la seguridad de q.  tres meses de adelanto en conocerlo NADA va a resolver,  mientras tanto la oposición prepare el ASALTO al PODER para el caso de  no convencer a los socios las ACLARACIONES a recibir.
Un socio de los que solo aspira a  disfrutar de este gran Club   con tranquilidad.
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Anónimo
dijo...

	

No deja de ser INEXPLICABLE a la vez de SOSPECHOSO que, una publicación LOCAL como es ” La Tribuna”  –aun haciendolo en uso de una  Libertad de Expresión - demuestre un repentino interes en incluir en sus paginas CRITICAS y comentarios de asuntos internos de una Sociedad PRIVADA ,cuyos problemas solo interesan a sus socios y en absoluto  al 95% de sus lectores  y mucho menos a los anunciantes que costean dicha publicación,—hecho que hace pensar que detras de  tan extraña postura ,podria existir un cierto interes en una posible candidatura- (hasta ahora oculta)  a la que mas tarde apoyaria  qe la  permitiera  exponer sus ejemplares  en el Club.
                                     Siendo realmente LAMENTABLE hay que reconocer que hoy-
¡¡TODO se COMPRA –TODO se VENDE !!¡¡ c´est la vie !!
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Anónimo
dijo...

	

PRADAS, TE QUEDAN DOS TELEDIARIOS

Antes o después la prensa nacional publicará los desmadres del CLUB y quedarás al descubierto. El CLUB y tú os haréis famosos y a tu despacho de abogados PRADAS Y CONDE no le darán trabajo ni con casos de oficio. 

Todo por tu empecinamiento en seguir en la poltrona y ocupar un cargo que no te corresponde.

Las últimas noticias de la forma en que sa han contratdo los campos nuevos es vergonzosa
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Anónimo
dijo...

	

Ya sabemos quién es el madrugador de las 7,05 y 9,02 aunque intente despistarnos de una manera tan infantil. Tampoco repetiremos su inefable nombre, que es lo que más le gusta, pues está comprobado que es GAFE, y cualquier pronunciamiento atraería la mala fortuna para el club.

Dicho esto contestarle que la Tribuna de la Moraleja es un medio de prensa que relata las actividades que considera mas interesantes para sus lectores y, desde luego, que el GLM es una de ellas. No solo se ocupa de organismos oficiales, faltaría mas, se ocupa de todo, incluso los clubs privados cuya trayectoria va a dar lugar a importantes noticias en el futuro, por lo que conviene mantener informados a los lectores.

Y deje usted de sermonearnos con escusas y bobadas de despachos abiertos etc., Hay muchos despachos abiertos por gentes impresentables y delincuentes, eso nada tiene que ver con que se confirme a los socios de una manera fehaciente que se están haciendo las averiguaciones oportunas para saber quienes han sido los responsables de la malversación de fondos del club, antes de que prescriban los hechos.
¡¡Sobre todo con la trayectoria que tenemos!!
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Anónimo
dijo...

	

NI CAMPOS NI DINERO ES LO QUE OS MERECEIS... PERO TODAVIA SACARAN ALGO MAS... PRONTO LO VAIS A VER
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Anónimo
dijo...

	

Simon.
No podrias librarnos del cansino de Wuncsh,
vaya tio petardo.
Alguno de los ilustres medicos que son socios, especialidad psiquiatria, podrian tipificarnos la enfermedad que padece Wunsh y si es contagiosa.

Tanta coba a Pradas terminara por perjudicarle.
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Anónimo
dijo...

	

 Dirección de Golf La Moraleja   


Respuesta a D.Fabrizio Bracco Estrada,

Estimado socio, el sistema anterior está fuera de funcionamiento desde hace bastantes meses debido a una avería y despues de un estudio del mismo, decidimos actualizarlo por uno que estuviese directamente vinculado en tiempo real con la base de datos de todos los socios, ya que el anterior tenía un importante fallo de seguridad.

Ahora que no volveremos a utlizar el antiguo, sí le puedo informar que dicho sistema de lectura de carnés, consistía simplemente en una consulta a una base de datos en la que estaban únicamente registrados los socios morosos y al resto de códigos de barras lo daba por bueno. Dicho fallo hacía que un carné con un código de barras modificado o de cualquier producto con un código de barras no registrado obviamente entre los de los socios morosos, lo validaba al no encontrarlo entre los incluidos en el listado.

Entendemos que este no era el sistema más adecuado para controlar la entrada a las instalaciones a pesar de que se pueda pensar que había funcionado anteriormente.

Seremos sensibles a la operativa del mismo para determinar si debe o no ser aleatorio, rogando disculpen las molestias que el procedimiento pudiese ocasionar.

Sin más por el momento, reciba un saludo.
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Anónimo
dijo...

	

Información y Noticias
SOTO DE MOZANAQUE

Estimados socios:
Les informamos que ha quedado firmado con fecha 5 de Marzo, la primera fase del contrato de construcción de los campos de Soto de Mozanaque. Sera la compañía Desarrollos y Contratas S.A., tras el proceso de selección realizado, la adjudicataria para realizar dicha obra de construcción.
Con la consecución de este hito arranca un proyecto ilusionante para todo el colectivo perteneciente a Golf La Moraleja, del cual queremos hacerles participes a través de una información que periódica y puntualmente iremos publicando principalmente a través de la página web del club, con el fin que el socio pueda seguir de cerca la evolución de dicho proyecto.
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Anónimo
dijo...

	

Está muy bien que nos informen de dicha firma pero mucho mejor sería que nos adjuntarán (en el web del club) copia de dicho contrato, para conocer todos sus detalles y que no venga luego La Tribuna de La Moraleja, que vendrá, a darnos datos relativos a él que nuestro propio consejo nos niega. Así se empieza con los problemas...
Echo de menos algún comentario de  nuestro Defensor del Socio a todos estos problemas que se denuncian aquí continuamente, ¿es qué no tiene nada que decir a todos los problemas que tenemos??.
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Anónimo
dijo...

	

copia de dicho contrato

Ya nos han vuelto a timar.
Queremos ver la copia del contrato para conocer en que importes y que obras se han contratado y que presupuesto temerario le  han colado al presidente.

Lo que se conoce por el club es que la empresa adjudicataria nunca ha construido un campo de golf.
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Anónimo
dijo...

	

El anterior tiene  razón.

El curriculum que presentó la empresa constructora es falso.
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Anónimo
dijo...

	

Quien se cree  tan LISTILLO como para reconocer a los autores de los artículos escritos en este Blog , del que utilizando su misma teoria” no dare su nombre para no hacerle propaganda”  , deberia ser mas CONSECUENTE con sus  criterios personales  expresados en su dia públicamente  sobre la personalidad y categoría de algun Directivo asi como privadamente de quien se consideraba hasta entonces un amigo ,  no cometiendo lo que sin duda fue una gran   TORPEZA  por su parte  al  DIFAMARLES producto de una rabieta–  en una  demostración de  falta de estilo y categoría. 
             Reconocer en un acto de HUMILDAD una equivocación,(como creo  fue la suya en ambos casos ,  hubiera representado –un valor   tanto desde el punto de vista de categoría humana como de  inteligencia, todo lo contrario de quien su reaccion fue  de  SOBERBIA y ORGULLO.
            En luchas  politicas, en la que sin duda podria incluirse en cierto sentido esta polemica,  en la que-no se sabe que oscuros fines se persiguen-   pero que seguro pronto se veran-- los  ESCRUPULOS parece no ser cosa de hombres .

---TODO SE VENDE- TODO SE COMPRA----     (  desgraciadamente  )
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Anónimo
dijo...

	

que pesado eres wunchs

No tienes nada que hacer en todo el dia que tratar de neutralizar este blog

te podias ir a tomar morcilla
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Anónimo
dijo...

	

Alguien puiede colgar una foto del tipo este Wuncsh, no le conozco y me interesa ver la jeta de quien me insulta
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Anónimo
dijo...

	

Según dice nuestro Presidente: "en el plazo de quince días estarán moviéndose tierras en Soto de Mozanaque".

¿Alguien sabe cual es la empresa constructora seleccionada para hacer los nuevos campos? ¿Qué campos ha construido?
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Anónimo
dijo...

	

¿DESARROLLOS Y CONTRATAS? ¿PERO QUÉ EMPRESA ES ESTA? ¡SI NO LA CONOCE NADIE!

¿CUANDO SE CREO ESTA EMPRESA? ¿EL AÑO PASADO? 

¿QUE EXPERIENCIA TIENE? ¿HA CONSTRUIDO ALGUN CAMPO DE GOLF?

REALMENTE...., ¿QUIEN ESTA DETRAS DE ESTA EMPRESA?
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Anónimo
dijo...

	

Esta empresa es murciana, pero Sotogrande Golf Services, los que han sido contratados a dedo por Aranguren para dirigir la obras, según sus propias declaracioones en la feria del golf de EE.UU, han comprado participaciones en la misma.
Se han llevado el contrato con información privilegiada, y además serán vigilados y controlados por ellos mismos.
ES DECIR JUAN PALOMO
VAYA VERGUENZA DE CONSEJO
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Anónimo
dijo...

	

RESUMEN de las presuntas  OBLIGACIONES aquí expuestas, que  los Directivos de esta Sociedad ,considerados  el Presidente como el resto de Consejeros como “  ESBIRROS  FUNCIONARIOS A SUELDO  ” –sin experiencia empresarial alguna en Sociedades ,  DEBEN CUMPLIR con los “SABIOS EXPERTOS”  que parece representan a la Oposicion , por las que debieran INFORMARLA  de los siguientes puntos ANTES de tomar decisión alguna sobre la construccion de los Campos de Algete :

 1º.-   Copia del contrato para conocer en que importes y que obras se han contratado --“por si algun  presupuesto TEMERARIO le hubieran  colado al Presidente” .
2º.- ¡!!! Comprobar si el  curriculum que presentó la empresa constructora  fuera FALSO  ¡¡¡¡¡
3º.- .- Cual  es la empresa constructora seleccionada para hacer los nuevos campos
4º.-    Experiencia de la empresa adjudicataria  en la construccion de   Campos de golf.
5º.- .-     “ Desarrollos y  Contratas”  --  ¿Qué empresa es esta?--- ¡SI NO LA CONOCE NADIE!
6º.- ¿Cuándo se creo esta empresa?-- ¿El año pasado?  
7º.-¿      ?Quien esta detrás de esta empresa?
8º.-      Si se han llevado el contrato con información privilegiada, y además serán vigilados y controlados por ellos mismos.

              FINALMENTE los Directivos  de esta  Sociedad,  despues  de poner a MICCIONAR  a los SABIOS EXPERTOS y hacerles la correspondiente sacudida   -deberan  adjuntar (en el web del club) copia de dicho contrato, para dar a conocer todos sus detalles a los socios ANTES de firmarse –
  Quiza si estos “ desinteresados” SABIOS EXPERTOS  que HOY tanto desconfian de la capacidad de los actuales Directivos para contratar las obras de Algete , hubieran demostrado el mismo INTERES   en haber  supervisado todos los contratos firmados por Directivas anteriores-  de altisimos  COSTES  que  significaron  grandes DESPILFARROS - hubieran EVITADO el  grave descenso que tanto nos preocupa  de nuestros  recursos. 
     No estaria demas aclararan a los socios ,cual fue su intervencion entonces y  que explicaciones pidieron en su dia a quienes firmaron semejantes contratos.
 -- HARTOS DE TANTA HIPOCRESIA---
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Anónimo
dijo...

	

Este Consejo que actualmente está en el poder proviene de una candidatura que "supuestamente" fue elegida con un programa electoral en el que se prometía TRANSPARENCIA Y PARTICIPACIÓN DEL SOCIO EN LA GESTION DEL CLUB.

¿Qué transparencia puede haber cuando ni se enseña a los socios  el contrato firmado para la construcción de los nuevos campos?

El único OBJETIVO que se puede vislumbrar de esa falta de transparencia es seguir con la misma política anterior que tantos perjuicios y malversación de fondos ha ocasionado al nuestra sociedad.

¡¡HAY QUE SOLICITAR CUANTO ANTES LA DIMISIÓN DE ESTE CONSEJO QUE INCUMPLE LAS PROMESAS ELECTORALES Y NOS VA A LLEVAR A LA RUINA!!
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Anónimo
dijo...

	

CARTA Y CONTRACARTA DEL PRESIDENTE Y MUCHOS SOCIOS DISCREPANTES A LOS SOCIOS DE GOLF LA MORALEJA  
Querido socio:
Tengo la satisfacción personal de anunciar que en el día de ayer dieron comienzo las obras de los nuevos campos del Golf La Moraleja, S.A. en Soto de Mozanaque, Municipio de Algete (provincia de Madrid).
CON CUATRO AÑOS DE RETRASO Y SIN DINERO
Es este un acontecimiento de indiscutible importancia para la vida de nuestra sociedad, representando el resultado de un encomiable trabajo que ha ocupado más de cinco años de desvelos y gestiones que ahora ven su fruto.
UN ENCOMIABLE TRABAJO AGADO CON CRECES Y DEL QUE ALGUNOS HAN SACADO BUENA TAJADA 
La labor de quienes me han precedido en la Presidencia de la sociedad resulta relevante y quiero en este momento agradecerles la mesura, sensibilidad y determinación que han demostrado en el cumplimiento y ejecución de los designios de los socios expresado en Junta General por práctica unanimidad.
IGUAL QUE “ZP” DICE LO CONTRARIO DE LA REALIDAD.
LOS DESIGNIOS DE LOS SOCIOS NO SE HAN REALIZADO NI CON MESURA NI CON SENSIBILIDAD, SINO TODO LO CONTARIO, SE HAN MALGASTADO, DERROCHADO Y DILAPIDADO 90 MILLONES DE EUROS ANTES DE COMENZAR LAS OBRAS.
Como todo socio podrá comprender, se han superado un sinfín de obstáculos para llegar a este momento, pero al final el proceso previo, de todo punto tortuoso, concluye con el comienzo de las obras.
Al Consejo de Administración que presido desde finales del pasado mes de julio, le ha correspondido, además de velar por la pulcritud del proceso de adjudicación de las obras, al que me referiré inmediatamente, constatar la capacidad financiera de la sociedad para hacer frente a la importante inversión que acarrea el cumplimiento de la voluntad de los socios.
ESTO SUENA A CHISTE.
LAS OBRAS HAN SIDO CONTRATADAS A DEDO A UNA EMPRESA SIN EXPERIENCIA Y QUE CON INFORMACIÓN PRIVILEGIADA DADA POR EL CONSEJERO ARANGUREN, HAN HECHO UNA OFERTA TEMERARIA PARA LLEVARSE EL CONTRATO, Y A MITAD DE OBRA OCURRIRÁ QUE DIRÁN QUE NO TIENE DINERO PARA CONTINUAR Y PEDIRÁN MÁS. ADEMÁS EN ESTA EMPRESA PARTICIPA SOTOGRANDE CONSULTING SERVICES, LOS MISMOS QUE SE SUPONEN CONTROÑARÁN LAS OBRAS. VAMOS, QUE TODO QUEDA EN CASA.

¿COMO SE PUEDE PENSAR QUE VAN A CONSTRUIR DOS CAMPOS  DE GOLF CON DISEÑO DE JACK NICKLAUS POR 14 MILLONES DE EUROS?
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Anónimo
dijo...

	

En tal sentido, se informó, con bastante amplitud en la Junta General del día 10 de diciembre de 2009, de la viabilidad económica, aunque advirtiendo a los socios de dos extremos concurrentes: Uno, el remanente económico disponible, suficiente entiende el Consejo para acometer la inversión prevista, aunque sensiblemente inferior a los importes de los que se debería disponer y, dos, la incidencia de la deducibilidad fiscal por el plan de reinversión aprobado por la Hacienda Pública.
OTRO CHISTE… VIABILIDAD ECONÓMICA?????
EN LA ASAMBLEA DE DICIEMBRE LO QUE SE INFORMÓ ES QUE YA SE HABÍAN GASTADO 93 MILLONES DE LOS CUALES 27 ESTABAN SIN JUSTIFICAR, INCLUSO NO EXISTÍA DOCUMENTACIÓN ALGUNA EN LOS ARCHIVOS NI LA CONTABILIDAD DEL CLUB.
AH! LA AGENCIA TRIBUTARIA NO ESTÁ AHORA COMO PARA PERDONAR 28 MILLONES DE EUROS A UN CLUB DE RICOS.. 
¿CÓMO ES POSIBLE QUE SE HAYAN CONTRADO LOS CAMPOS SIN SABER TODAVÍA LA RESPUESTA DE LA AGENCIA TRIBUTARIA?. ESTO ES UNA CLARA FALTA DE PREVISIÓN Y TENDREMOS SORPRESAS.
Es indispensable mantener como principios la máxima prudencia y cautela en la administración de los fondos actuales de nuestra sociedad, habida cuenta que las inversiones realizadas en el pasado, así como las bonificaciones de cuotas y subvenciones de déficits han hecho decrecer ostensiblemente el montante que se debería haber destinado a la ampliación de las instalaciones de Golf La Moraleja, conforme aprobó, como ya he dicho anteriormente, la Junta General de socios.
NO HABÉIS TENIDO NI PRUDENCIA NI CAUTELA (OTRA VEZ “ZP”). HOY NO SERÍA APROGADO ESTE DESMADRE POR LA ASMABLEA. ¿PORQUÉ NO LO CONSULTÁIS?
El proceso de adjudicación de las obras de Soto de Mozanaque se ha realizado en estricto cumplimiento del Reglamento de Contratación de obras y servicios, aprobado por el Consejo de Administración que presido, y en virtud del cual, la Comisión de Inversiones ha tenido un protagonismo notable, abordando en el período que media desde el pasado mes de octubre hasta finales del mes de diciembre de 2009, cuantas reuniones de exploración y valoración ha precisado, culminando con su dictamen de fecha 29 de diciembre de 2009.
LA LABOR DE LA LLAMADA COMISIÓN DE INVERSIONES ES UNA PURA PANTOMIMA DESDE EL MOMENTO QUE UNO DE LOS OFERTANTES TIENE INFORMACIÓN PRIVILEGIADA Y ADEMÁS ES PARTE DE QUIEN, EN TEORIA, CONTROLARÁ LA OBRA
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El Consejo de Administración acogiendo el dictamen de la Comisión de Inversiones adjudicó las obras a Desarrollos y Contratas, S.A. empresa que realizó la oferta más baja de las constructoras que concursaron en la correspondiente licitación, valorando igualmente su capacidad técnica y financiera para afrontar dichas obras.
GENERALMENTE LA OFERTA MAS BAJA NO ES LA MEJOR NI LA MÁS SEGURA. LAS OFERTAS TEMERARIAS SON MUY PELIGROSAS, SINO, AL TIEMPO.
Para conocimiento general de los socios el Consejo de Administración de GLM ha acordado crear dos secciones específicas en la página web de la sociedad destinadas a Soto de Mozanaque, comprendiendo, la primera de ellas, información exhaustiva sobre el proceso de adjudicación de las obras seguido por la sociedad y una segunda, dedicada a todo lo relacionado con las obras de Soto de Mozanaque. Esta última sección incluirá el plano del diseño actual, el cronograma provisional de las obras a ejecutar, el convenio con el Ayuntamiento de Algete de 21 de enero de 2005 y recientes vicisitudes en la relación de este Ayuntamiento con GLM, S.A. Se pretende tener al socio al corriente de cuantos hitos se van produciendo en el desarrollo de las obras, con el día a día de las mismas.
LO DEL WEB ESTA BIEN, SIEMPRE QUE NO NOS MIENTAN COMO EN ESTA CARTA Y DIGAN SOLO LO QUE LES CONVIENE PARA MANTENERSE EN LA POLTRONA.
¿DIRÁN TAMBIÉN COMO SE  GESTIÓ LA COMPRA DE LOS TERRENOS DE SOTO DE MOZANAQUE TRES VECES MÁS CAROS QUE LOS CEDIDOS POR EL AYUNTAMIENTO DE ALGETE A LA FEDERACIÓN MADRILEÑA?
LAS VICISITUDES SON QUE TENDREMOS UN CAMPO PÚBLICO COLINDANTE CON LOS NUESTROS (SI AL FINAL SE TERMINAN) CON SERIAS DUDAS DE DISPONIBILIDAD DEL AGUA NECESARIA EN LAS ÉPOCAS DE CALOR. ADEMÁS TENEMOS EL COMPROMISO DE CONSTRUIRLE OTROS 9 HOYOS AL AYUNTAMIENTO.
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Como se puede observar, el anhelado proyecto, puesto en marcha en el año 2005, empieza a ser una realidad de la que deberíamos congratularnos cuantos componemos Golf La Moraleja, S.A.
EL AHELO QUE DICES NO LO COMPARTEN LA INMENSA MAYORÍA DE LOS SOCIOS. SOMOS 6000 Y SOLO JUEGAN AL GOLF 1500, Y DE ESOS 1500 UN 50% NO LO QUIERE. PORQUE LO QUE NO DICES EN TU CARTA ES CON QUÉ FONDOS SE VAN A MANTENER. CON SUBIDA DE CUOTAS, POR SUPUESTO.
PREGUNTA Y VERÁS
En esta carta dirigida a los socios, no puedo dejar de agradecer a nuestro diseñador, socio de honor de este club, admirado Jack Nicklaus su cariño a Golf La Moraleja, que lo demuestra con las magníficas aportaciones que nos viene haciendo para que nuestros dos futuros campos, denominados norte y sur, terminen alcanzando los niveles de excelencia y calidad que acreditan sus diseños.
JACK NICKLAUS SE SORPRENDERÁ DE LA CALIDAD DE CONSTRUCCIÓN QUE TENDRÁ UN CAMPO “SIGNATURE” COMO EL SUYO. POSIBLEMENTE NO PERMITIRÁ QUE SE UTILE SU NOMBRE CUANDO VEA EL BODRIO QUE SALDRÁ CON 14 MILLONES DE EUROS.
En este orden de importancia, quiero informar a los socios que el Consejo de Administración GLM, S.A. decidió coadyuvar con la Comunidad de Madrid y las Federaciones Española y Madrileña de Golf en la singladura que abanderan de acoger la sede de la Ryder Cup 2018 en la Comunidad de Madrid. En reuniones celebradas los pasados días 19 de febrero y 2 de marzo parte del Consejo de Administración de GLM ha tenido la oportunidad de presentar a D. Gonzaga Escauriaza, Presidente de la Federación Española de Golf y a la Sociedad Turismo Madrid, perteneciente a la Comunidad de Madrid, el futuro campo norte de Soto de Mozanaque como campo aspirante, si así lo dispusieran las instancias públicas, para albergar la Ryder Cup 2018, por representar el marco idóneo a estos fines.
TERCER CHISTE.
LA RYDER ES OTRA UTOPÍA MÁS COMO LAS DE GALLARDÓN.
SI LA RYDER VUELVE A SALIR DEL REINO UNIDO (COSA QUE ES BASTANTE DUDOSO), NO SERÁ OTRA VEZ EN ESPAÑA, Y DESDE LUEGO NO GLM, YA QUE HAY PREVISTO HACER DOS CAMPOS EN TRES CANTOS PARA ESTE PROPÓSITE.
VAMOS PRADAS DÉJATE DE CUENTOS
Como viene siendo obsesión del Consejo de Administración que presido, trasladaremos a los socios cuantos pasos de relevancia se vayan dando en nuestra sociedad relacionados con éste o con cualquier otro acontecimiento de interés.
VUESTRA OBSESIÓN ES MANTENEROS EN LA POLTRONA SIN HABER SIDO ELEGIDOS POR LOS SOCIOS Y APROVECHANDO EL FRAUDE DE LAS DELEGACIONES DE VOTO QUE DEBERÍA DESAPARECER
Saludos muy cordiales.
 UN SALUDO CONSOCIOS
Ricardo Pradas Montilla
NO SOMOS ANÓNIMOS PERO TENEMOS NOMBRE Y APELLIDOS
Presidente
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COJOS Y MENTIROSOS
Dice nuestro presidente en su escrito, que se reunió el 2 de Marzo con el presidente de la federación. 
Ya estaba adjudicado y comunicado oficialmente según resumen de la nota oficial adjunta.
Que manera de tomar el pelo a los socios. Ya lo decían en comentarios anteriores de este blog. Le mandaron a freír gárgaras y nos comunica a los socios que esta coadyuvado con las instituciones. ¡¡¡ Jo que tropa !!!

La Real Federación Española de Golf elige Tres Cantos

Madrid, 25 de febrero de 2010.- El Pleno del Ayuntamiento de Tres Cantos, presidido por su Alcalde D. José Folgado, ha aprobado ser la sede de la Candidatura española para acoger la Ryder Cup 2018.
La decisión, sometida al Pleno del Consistorio tricantino, contó con los votos a favor del Partido Popular, mientras que los grupos de la oposición, PSOE, IU y APTC votaron en contra.
Tras evaluar, junto al Consejo Superior de Deportes y la Comunidad de Madrid, diversas opciones para albergar esta competición en caso de que España sea designada sede de la Ryder Cup 2018 ¬–decisión que tendrá lugar en abril de 2011–, la RFEG determinó que el emplazamiento más adecuado es la zona Oeste del término municipal de Tres Cantos.
La parcela en la que se ubicarán las instalaciones es de propiedad municipal y se encuentra situada en la zona oeste de Tres Cantos, con una superficie aproximada de doscientas veintiocho hectáreas (228 ha). 
José Folgado, Alcalde de Tres Cantos, se muestra satisfecho por la decisión del Pleno Municipal: “La Ryder Cup es una ocasión única de mostrar Tres Cantos al mundo y de atraer inversiones importantísimas a nuestra ciudad. El Equipo de Gobierno lo tiene clarísimo en este sentido, ya que contamos además con el máximo apoyo institucional: Casa Real, Gobierno de España, Comunidad de Madrid y RFEG.”.
Gonzaga Escauriaza, Presidente de la Real Federación Española de Golf, considera por su parte que “Tres Cantos tendrá un activo de una duración eterna. Agradecemos que hayan respondido positivamente a nuestro ofrecimiento porque el retorno será importantísimo.”.
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Solo por esa mentira a los socios Pradas deberia dimitir.

Que verguenza
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Sobre el ANALISIS hecho a la carta del Presidente. 
   Es claro que su autor  no puede ser otro que  uno de los SABIOS EXPERTOS a los que parece les “esta permitido” tener   informaciones PRIVILEGIADAS que les hace presentarse ante los socios como presuntos “SALVADORES” de esta Sociedad . ANALISIS  de quien, no se sabe si, por las VACIEDADES que   contiene  o por  excesiva MODESTIA  ,  no le han permitido  identificarse –como seria lo correcto – siendo decepcionante para los socios no poder conocer a quien  demostrando ser un EXPERTO CONOCEDOR de los problemas  de esta Sociedad ,no podran  apoyarle en la campaña Electoral de la que tanto que tanto espera.

 Informaciones PRIVILEGIADAS que dispone nuestro  “EXPERTO SABIO” 
 
a/.-  ¡¡ ENCOMIABLE TRABAJO ¡!! del que han sacado una ¡¡BUENA TAJADA!!
b/.-    Han ¡¡¡¡ “MALGASTADO, DERROCHADO Y DILAPIDADO” 90 mills. de euros ¡!!!-----  “ANTES de COMENZAR las OBRAS”          (olvida aclarar ¿Cuándo se malgasto ,derrocho y dilapido )   
c/:-  Las obras han sido contratadas a  ¡¡¡DEDO!!!  a una empresa  ¡¡¡SIN EXPERIENCIA !!! con información PRIVILEGIADA,, dada por el Consejero Aranguren haciendo una  !!!!OFERTA TEMERARIA¡¡¡ para llevarse el contrato- a la mitad de la obra diran que  ¡¡¡ NO TIENE DINERO PARA CONTINUAR ¡!!  --Empresa en la que  participa  Sotogrande Consulting  Services,  los mismos que “ SE  SUPONE “  controlaran las obras .¡¡¡ “ TODO QUEDA EN CASA”!!!.
d/.- Generalmente la “ OFERTA MAS BAJA”  NO es la “MEJOR” NI la mas “SEGURA” . las OFERTAS TEMERARIAS “son muy “ PELIGROSAS” ,  sino al tiempo-
Nota:     Es curioso que  en caso de elegir  una mas CARA    “ TE LO ESTAS LLEVANDO”
e/.- La COMPRA  de los Terrrenos de Mozanaque ¡¡ TRES VECES MÁS CAROS !!  que los cedidos por la federación Madrileña –
Nota:  Olvida el SABIO EXPERTO---¿ Que precio es comparable a una donacion Munincipal ¿-- Aparte de  olvidar que la compra de Los terrenos se hizo con la APROBACION de los socios en Asamblea en el año 2.004 .“ 
f/.-   “SERIAS DUDAS”  de disponibilidad de agua -     
 El grado de ignorancia que demuestra nuestro SABIO EXPERTO  es supino    ,si supone que la Comunidad de Madrid y la Consejheria de Medio Ambiente hubiera dado un permiso de construir un Campo de golf sino hubiera disponibilidad de agua.

ES HORA YA DE DEJAR DE HACER TANTA DEMAGOGIA BANANERA        
   CONSIDERANDO  SUB-NORMALES AL COLECTIVO DE SOCIOS.
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COJOS Y MENTIROSOS

Dice nuestro presidente en su escrito, que se reunió el 2 de Marzo con el presidente de la federación. 
Ya estaba adjudicado y comunicado oficialmente según resumen de la nota oficial adjunta.
Que manera de tomar el pelo a los socios. Ya lo decían en comentarios anteriores de este blog. Le mandaron a freír gárgaras y nos comunica a los socios que esta coadyuvado con las instituciones. ¡¡¡ Jo que tropa !!!

La Real Federación Española de Golf elige Tres Cantos

Madrid, 25 de febrero de 2010.- El Pleno del Ayuntamiento de Tres Cantos, presidido por su Alcalde D. José Folgado, ha aprobado ser la sede de la Candidatura española para acoger la Ryder Cup 2018.
La decisión, sometida al Pleno del Consistorio tricantino, contó con los votos a favor del Partido Popular, mientras que los grupos de la oposición, PSOE, IU y APTC votaron en contra.
Tras evaluar, junto al Consejo Superior de Deportes y la Comunidad de Madrid, diversas opciones para albergar esta competición en caso de que España sea designada sede de la Ryder Cup 2018 ¬–decisión que tendrá lugar en abril de 2011–, la RFEG determinó que el emplazamiento más adecuado es la zona Oeste del término municipal de Tres Cantos.
La parcela en la que se ubicarán las instalaciones es de propiedad municipal y se encuentra situada en la zona oeste de Tres Cantos, con una superficie aproximada de doscientas veintiocho hectáreas (228 ha). 
José Folgado, Alcalde de Tres Cantos, se muestra satisfecho por la decisión del Pleno Municipal: “La Ryder Cup es una ocasión única de mostrar Tres Cantos al mundo y de atraer inversiones importantísimas a nuestra ciudad. El Equipo de Gobierno lo tiene clarísimo en este sentido, ya que contamos además con el máximo apoyo institucional: Casa Real, Gobierno de España, Comunidad de Madrid y RFEG.”.
Gonzaga Escauriaza, Presidente de la Real Federación Española de Golf, considera por su parte que “Tres Cantos tendrá un activo de una duración eterna. Agradecemos que hayan respondido positivamente a nuestro ofrecimiento porque el retorno será importantísimo.”.
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Al de las 10:00

Se te nota quien eres. Mucho bla, bla, bla pero no argumentas nada, sino DESCALIFICAR ser defensor a untranza del actual consejo en funciones.

¿Porqué no das tu nombre si eres tan clarividente?

No has podido rebatir ninguno de los argumentos dados en la contracarta porque sabes que son verdad.

No se trata de se "sabios" ni "expertos", sino de ser socios normales que reclamamos "honestidad" y "transparencia" como tanto se le llenó la boca al presidente en funciones con estas palabras.

Si puedes, rebate estos HECHOS.

1.- Ya se han gastado más de 93 millones de Euros antes de comenzar las obras (ver acta de la Asamblea General)
2. No se ha encontrado documentación alguna de los 15 millones de Euros que se invirtieron en divisas y en bolsa.
3. No se justificaron inversiones por valor de 12 millones de Euros
4. La empresa contratada para vigilar las obras (SGS) es la misma que las construirá.
5. Las obras fueron contratadas a una empresa que presentó una contraoferta fuera de plazo y una vez conocidos los precios de todos sus competidores.
6. Se ha contratado a un director comercial que es sobrino de una consejera.
7. El presidente en funciones (Pradas), no fue recibido por el presidente de la RFEG, puesto que la sede (en el caso de celebrarse la Ryder en Madrid)ya había sido anunciada el oficialmente el 25 de febrero. Una mentira más de Pradas.

ASÍ QUE MUCHACHITO, MENOS DESCALIFICACIONES Y SI TIENES ALGO QUE DECIR REBATE CUALQUIERA DE ESTOS "HECHOS".

CON DIOS



	


11/3/10 11:59








	







Anónimo
dijo...

	

Al de hoy, 11  a las 10'00h

"... no le han permitido identificarse –como seria lo correcto –"

Se puede ser tonto, ¿pero alardear de ello? ¡ESCRIBE ESTO Y LUEGO NO FIRMA!
¿No serás el que dijo "que nunca mas volvería a escribir en este blog", pero nos atufa constantemente? Si es así, HÁZTELO MIRAR, que dicen los amigos catalanes.
¡Y que de una vez, APRENDAS A ESCRIBIR! Que se dice que hasta tienes carrera universitaria, pero no lo parece en cuanto a redacción y FALTAS ORTOGRÁFICAS. 
¡Que te dejen hablar mas en casa y nos dejes descansar con tus memeces! ¡OJALÁ TENGAMOS ESA SUERTE, CANSINO!
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